



Montevideo, 10 de diciembre de 2020

Universidad de las Artes del Ecuador

De mi consideración:

Para el Instituto “Escuela Nacional de Bellas Artes” de la Universidad de la República, Uruguay, es grato felicitar a la Universidad de las Artes del Ecuador por haber culminado el proceso de institucionalización con la realización de elecciones democráticas este mes de diciembre.

La elección de máximas autoridades en la UArtes, es sin lugar a dudas un hito para una de las universidades emblemáticas del Ecuador que hace pocos años abrió sus puertas con la determinación de proveer educación superior pública de calidad a su población. El camino andado hasta hoy por su institución se ha visto destacado a nivel internacional en varias actividades, de manera relevante en la organización del “I Ecuentero Iberoamericano para la Evaluación de la Educación Superior en Artes”, Interactos, Encuentro Internacional de Investigación en Artes- ILIA-, entre otros.

La elección de máximas autoridades, adicionalmente, es un claro reconocimiento a sus carrera académica y a los años de trabajo y compromiso de la Universidad de las Artes con la educación superior del continente

La Instituto “Escuela Nacional de Bellas Artes” de la Universidad de la República, Uruguay augura a la UArtes años prósperos de trabajo y el fortalecimiento de relaciones entre nuestras instituciones.

Prof. Fernando Miranda
Director



UNIVERSIDAD
DE LA REPÚBLICA
URUGUAY